

# Tumbuhkan Jiwa Kedisiplinan Dikalangan Pelajar, Babinsa Sambangi Sekolah

**Kusdiyono - ACEHTIMUR.INDONESIASATU.ID**

Mar 14, 2022 - 20:18



*Aceh Timur - Serda Eko Siswoyo Babinsa Koramil 09/Nrs, Kodim 0104/ Aceh Timur Sosialisasikan kedisiplinan kepada Siswa/Siswi SMA Negeri 1 Nurussalam, di Desa Pulo U, Kecamatan Nurussalam, Kabupaten Aceh Timur*

Aceh Timur - Serda Eko Siswoyo Babinsa Koramil 09/Nrs, Kodim 0104/ Aceh Timur Sosialisasikan kedisiplinan kepada Siswa/Siswi SMA Negeri 1 Nurussalam, di Desa Pulo U, Kecamatan Nurussalam, Kabupaten Aceh Timur, Senin (14/03/2022).

Kegiatan sosialisasi dilaksanakan usai para siswa melaksanakan absensi kehadiran. Sosialisasi tentang kedisiplinan di sekolah ini dirasa sangat penting untuk diberikan kepada para siswa dalam menimba ilmu untuk menyongsong masa depan.

“Apabila di rumah maka orang tua lah yang berkewajiban mendidik mereka, namun saat di sekolah maka para guru pengajar yang harus mendidik mereka, disini saya sebagai Babinsa sifatnya hanya membantu” kata Eko Siswoyo.

Dalam kesempatan tersebut Serda Eko Siswoyo mengajak para Siswa/i agar selalu mentaati peraturan yang ada di sekolah mulai tepat masuk sekolah, siap menerima pelajaran dari Guru, menghormati kepada bapak/ibu guru dan menghormati kepada seluruh teman – teman sekolah.

Dalam Sosialisasinya Babinsa mengatakan “Taatlah kepada orang tua, rajin beribadah, tolong menolong serta membantu orang tua di rumah dan rajin belajar agar nantinya bisa memperoleh nilai yang bagus dan bisa melanjutkan sekolah ke jenjang yang lebih tinggi sesuai dengan yang diinginkan” pungkasnya.

Sementara itu Muhiddin S.Pd kepala sekolah SMA Negeri 1 Nurussalam mengucapkan terimakasih kepada Babinsa yang sudah memberikan bekal kepada anak didiknya.

“Tentunya dengan hadirnya seorang Babinsa di lingkungan sekolah akan memberikan semangat tersendiri bagi anak -anak kami, untuk lebih disiplin di sekolah dan lebih maju, menjadi orang yang berguna bagi nusa dan bangsa.” tutur Babinsa.